



PIERRE : Je viens d'apprendre ta décision, pour des raisons de santé, de quitter le Commandement de l'amicale des Porte-Drapeaux du Secteur NOUVION/LA CAPELLE/HIRSON et de passer ce Commandement à un plus « jeune ». Une page se tourne.... Tout comme, elle avait tourné avec le départ, de notre cher KEISER. Bien des souvenirs me reviennent en mémoire

Président d'une SECTION de MEDAILLES MILITAIRES à HIRSON et maintenant à AGDE dans le sud de la FRANCE, j'ai partagé avec TOI les sentiments que tu éprouvais car tu concevais, sans doute plus intensément que d'autres, ce que les valeurs symboliques représentent dans la vie d'une nation lorsqu'on est porteur de notre emblème national. Notre drapeau demeure le symbole de la liberté et de l'unité de la France. Ils portent sur eux les marques de l'histoire de France, car il a défendu la France et il a flotté sur de nombreux champs de bataille. Il a été l'âme de la France résistante, meurtrie et occupée et il a beaucoup œuvré et aidé pour la libérer. Notre drapeau tricolore est celui d'un grand pays. Il est celui de la France, dans sa souveraineté et de l'unité de son peuple. Membre, puis Président de l'amicale des porte-drapeaux du Secteur LE NOUVION/LA CAPELLE/HIRSON durant plusieurs décennies, tu as eu la lourde tâche d'animer avec les membres qui la composent les très nombreuses cérémonies patriotiques dans la région en présence des forces vives de notre population et ainsi contribuer à maintenir entre elles, la cohésion nécessaire à une action collective patriotique et commémorative. Dans cette période difficile avec ce conflit RUSSO/URKRAINIEN, c'est grâce à des hommes comme toi que la solidarité des Français doit également s'exprimer. Notre drapeau que nous portons, que nous chérissons et que nous honorons est celui de la liberté. Toi, mon cher PIERROT qui a été un combattant de nos guerres, tu comprends mieux que personne, mes paroles et mes écrits. Je suis fier de t'avoir connu, de t'avoir côtoyé et de t'avoir eu comme mon premier Vice-Président à ma Section de Médailleurs Militaires à HIRSON. C'est grâce à des hommes comme toi que la fibre patriotique résonne en nous. Merci pour tout ce que tu as fait et j'en suis certain, que tu feras encore. Le temps est venu pour toi de te reposer et surtout d'écouter ton corps pour que ta santé reste celle d'un « jeune homme » que tu es et qui restera pour nous.

MERELLE, Guy